

Fahrer und Freunde der Deutschen Historischen Motorradmeisterschaft sammeln für den guten Zweck.

Fahrer der DHM erfreuen sich bester Gesundheit und können sich ihrem Hobby, auf alten Motorrädern unter Freunden Motorsport zu betreiben, mit voller Leidenschaft hingeben.

Leider können sich viele junge Menschen aufgrund von körperlichen Beeinträchtigungen den Traum von Motorsport nicht erfüllen.

Alle Beteiligte und Freunde der DHM möchten deshalb mit einer Sammelaktion Hilfe leisten und die Stiftung Deutsche Kinderkrebshilfe der Deutschen Krebshilfe e.V. unterstützen.

Die Presseabteilung stiftet der DHM zu diesem Zweck 750 Aufkleber, deren Erlös alleine zu Hilfszwecken eingesetzt werden soll.

Für eine Spende von nur € 5,00 können alle Fahrer, Freunde und Zuschauer sich durch den Erwerb von drei Aufklebern, bestehend aus zwei 3x9 cm Klarsicht und einen 7x21cm weißen Aufkleber mit dem VFV-bekennen und sich an der Hilfsaktion beteiligen.

Aufkleber die weder an einem Rennmotorrad noch an einem Rennsportanhänger fehlen dürfen.

Die Aufkleber können an allen DHM Veranstaltungen käuflich erworben oder gegen Übersendung eines ausreichend frankierten DIN A4 Rückumschlags, mit der Spende in Briefmarken, direkt bei Stephan Otto, Alt Bornheim 29, 60385 Frankfurt angefordert werden.

Höhere Spenden sind ausdrücklich erwünscht.

Bei der Abschlussveranstaltung in Schotten wird das Ergebnis der Spendenaktion bekannt gegeben und die Spende der Deutschen Kinderkrebshilfe übergeben. (*Stephan Otto Pressesprecher der DHM*)

Logo zur DHM